

La société [VIAPAZON](http://www.viapazon.com) (siège au Havre) qui a créé une interface web collaborative, destinée aux interlocuteurs financiers et juridiques en interaction, dans le cadre d'une transaction complexe, a réalisé une première levée de fonds de 400 000 euros avec 200 000 euros auprès de six business angels et 200 000 euros de dette. Cette levée de fonds doit lui permettre d'ouvrir de nouvelles perspectives de développement en matière de recrutement, de diversification et à l'international. www.viapazon.com